



**Liebe Sportfreunde,**

**herzlich willkommen zu unserem Eröffnungsspiel der Kreisliga Mosbach SV Sattelbach gegen den FC Lohrbach.**

**Zum ersten Mal stellt der Fußballkreis Mosbach das erste Saisonspiel der Kreisliga mit diesem Derby heraus und gestaltet ein Rahmenprogramm.**

**SV Sattelbach und FC Lohrbach konzentrieren sich derweil mit großer Vorfrende auf die Meisterschaft: Nach einer langen Vorbereitungszeit fiebert natürlich jeder, Spieler oder Trainerteam, dem ersten Spiel entgegen. Dass diesem dann als offizielles Eröffnungsspiel der Kreisliga noch eine größere Aufmerksamkeit und hoffentlich auch Zuschauerkulisse zu Teil wird, ist natürlich noch einmal zusätzlicher Ansporn.**

**Wir freuen uns alle, dass wir Ihnen liebe Sportfreunde, eine attraktive Kreisliga Begegnung anbieten können, ich bin sicher, dass ein solch interessantes Lokalderby als Eröffnungsspiel unseren Amateurfußball noch besser heraushebt.**

**Zu dieser Begegnung darf ich unsere Ehrengäste begrüßen,**

**den Bürgermeister der Stadt Mosbach Michael Keilbach, die beiden Ortsvorsteher von Lohrbach und Sattelbach ,den Vizepräsidenten des Badischen Fußballverbandes Jürgen Galm die Sportkreisvorsitzende Frau Dr. Dorothee Schlegel,den Fußballkreisvorsitzenden Helmut Fromm mit seinen Kreiskolleginnen und Kollegen vom Fußballkreis Mosbach sowie der Vertreter der RNZ und selbstverständlich Sie liebe Sportfreunde.Ein Dank gilt dem SV Sattelbach für die Durchführung ,und hoffen, dass wir mit diesem Eröffnungsspiel unseren Vereinen ein zusätzliches Fußballerlebnis bieten können.**

**Den Anstoß wird Bürgermeister Michael Keilbach der Vize Präsident des Badischen Fußballverbandes Jürgen Galm, die Sportkreisvorsitzende Frau Dorothee Schlegel und der Fußballkreisvorsitzende Helmut Fromm vornehmen,der Spielball für das heutige Spiel wurde gespendet von der Firma Rajakov Mosbach,**

**die Jugendabteilung von SV Sattelbach und FC Lohrbach erhalten je 3 Spielbälle vom Fußballkreis**

**wir wünschen dem Spiel einen spannenden und fairen Verlauf**

# Das Spiel beginnt

*Fußballkreis Mosbach eröffnete die Saison am Freitag offiziell beim SV Sattelbach*

**Sattelbach.** (kö) Zwar war das Wetter bei der Saisonöffnung des Fußballkreises Mosbach am Freitag in Sattelbach deutlich besser als beim Bundesligastart in München, optimal aber war es dennoch nicht. „Das Wetter hat uns mindestens 100 Zuschauer gekostet“ konstatierte deshalb nach dem Spiel Fußballkreisvorsitzender Helmut Fromm. Dennoch war der mit dem Premierenevent zufrieden. Der SV Sattelbach entpuppte sich als vorbildlicher Gastgeber. Im VIP-Zelt herrschte zur Pause auch reger Andrang, denn neben der Kreisführung und den Vereinsvertretern von Lohrbach und Sattelbach waren Mosbachs Bürgermeister Michael Keilbach, Lohrbachs Ortsvorsteher Norbert Schneider, Johanna Lüders vom Sattelbacher Ortsrat, Jürgen Galm, der Vizepräsident des BfV und die Sportkreisvorsitzende Dorothee Schlegel mit von der Partie. Und deren Mitwirken beschränkte sich nicht nur auf Smalltalk und Fußball schauen, sondern das Quartett Fromm/Schlegel/Keilbach/Galm nahm auch den offiziellen Anstoß vor. Ein Anstoß war das zunächst nicht, sondern eher ein „Bällchen laufen lassen“ im Quadrat. Klar, dass da Sattelbachs Stadionstimme „Kuddel“ einen „gescheiterten Anstoß“ einforderte,



Sie kann's auch mit rechts: SPD-Bundestagsabgeordnete Dorothee Schlegel beim Anstoß des Eröffnungsspiels in Sattelbach. Ihre Vorlage auf Bürgermeister Michael Keilbach bestaunten bfv-Vizepräsident Jürgen Galm (l.) und Fußball-Kreisvorsitzender Helmut Fromm (r.). Foto: S. Weindl

der dann auch prompt folgte. Insgesamt war es ein tolles Bild, dass die beiden Teams, begleitet von Einlaufkindern, zur Begrüßung den über 200 Zuschauer trotz der dunklen Wolken boten. Nur gut, dass

während der folgenden 90 Minuten der Himmel zwar immer dunkler wurde, der Regen und der Wind sich aber in Grenzen hielten und das Auftaktmatch der Kreisliga nicht behinderten.











